



En un acto de justicia laboral, entregan IMSS y gobierno de Puebla 2 mil 638 bases a trabajadores del sistema de salud IMSS-Bienestar

- **Zoé Robledo, director general del Seguro Social, resaltó que se invertirán mil 200 millones de pesos al año en este proceso de basificación.**
- **El gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes, señaló que IMSS-Bienestar garantiza la atención a todos los sectores de la sociedad.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el gobierno de Puebla entregaron las primeras 2 mil 638 bases a trabajadores incorporados a los servicios de salud del Órgano Público Descentralizado (OPD) IMSS-Bienestar, acto de justicia que representa trabajo digno, con prestaciones, seguridad laboral y crecimiento personal al formar parte de una institución federal pública y gratuita.

Durante la entrega simbólica realizada en el Centro Expositor Puebla, el director general del IMSS, Zoé Robledo, reconoció a los trabajadores que en esta primera fase reciben su basificación y que en el caso de Puebla pasaron muchos años con contratos eventuales, precarios y temporales.

Afirmó que se invertirán mil 200 millones de pesos al año en este proceso de basificación, “pero no es por el dinero, es por la justicia, por la historia, su trabajo, su entrega, por su aguante, paciencia y tenacidad para saber que este día iba a llegar”.

Exhortó a los trabajadores a sentirse orgullosos por pertenecer al nuevo IMSS-Bienestar y que al atender a población abierta sepan que son su única esperanza, “están ahí para atender a los que menos tienen, que carecen de seguridad social, sin trabajo o perdieron alguna oportunidad y buscan servicios de salud. Estoy seguro que los van a atender muy bien”.

Zoé Robledo dijo que se logró llegar a este momento con la suma del trabajo conjunto de las autoridades federales y estatales, quienes se han comprometido con la causa de la salud, con los poblanos y sus familias; el gobierno de Puebla y el nuevo IMSS-Bienestar han estado a la altura de la encomienda.

“El IMSS-Bienestar no va a entrar como una nueva institución que transfiera las unidades, los Centros de Salud, los hospitales de manera forzosa y de manera autoritaria. Va a ser la decisión de cada uno de los gobernadores de hacer esta transferencia para crear desde ahí a la institución en todo el país”, puntualizó.

Por su parte, el gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, destacó que la creación de este organismo en materia de salud demuestra el humanismo de la Cuarta Transformación y del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien de esta forma también prioriza el bienestar de las personas que más lo necesitan, al invertir en la salud pública de las y los mexicanos.





Refirió que esta institución garantiza la atención a todos los sectores de la sociedad, así como el equipamiento de hospitales y clínicas, la cobertura de la nómina y además brinda certeza laboral para todas las y los trabajadores con la entrega de bases.

Expuso que, en lugar de poder invertir recursos en obras de relumbrón, el presidente López Obrador determinó invertir recursos públicos en la salud de las y los mexicanos, no como una promesa de campaña sino como un compromiso personal.

En su intervención, el director general del Órgano Público Descentralizado (OPD) IMSS-Bienestar, doctor Alejandro Calderón Alipi, señaló que con el apoyo del presidente Andrés Manuel López Obrador y del director general del IMSS, Zoé Robledo, trabajadores de la salud logran estabilidad laboral y beneficios para sus familias, lo que les permitirá planear un futuro mejor.

Agradeció también al gobernador de Puebla por su voluntad para sumarse al proyecto IMSS-Bienestar, pues con la ayuda de todos los poblanos crecerá hasta llegar a ser la institución prestadora de servicios de salud más grande no sólo de México, sino del mundo.

Por otra parte, el coordinador estatal del OPD IMSS-Bienestar en Puebla, doctor Gerónimo Lara Gálvez, apuntó que hoy se cuenta con estrategias para mejorar la salud de toda la población, particularmente para poblaciones apartadas a las que difícilmente llegaban los servicios médicos.

Por su parte, el titular de la Unidad de Programas IMSS-Bienestar y representante presidencial para la implementación en Puebla de este modelo, doctor Manuel Cervantes Ocampo, resaltó que ha constatado los avances que la entidad ha registrado en materia de servicios médicos, abasto de medicamentos, tecnología y ahora con la certidumbre laboral que se brinda a más de 2 mil trabajadores de la salud.

A su vez, la doctora Maricruz Ramírez Hernández, a nombre del personal recién basificado, expresó su agradecimiento al presidente Andrés Manuel López Obrador por tener presentes a las y los trabajadores de la salud que hoy fueron beneficiados a través del programa Dignificación del personal precario. "Hoy recibimos este importante beneficio, el cual estoy segura que recordaremos de manera significativa, ya que formalizamos nuestra estabilidad laboral", enfatizó.

Asistieron la secretaria de Salud estatal, doctora Araceli Soria Córdoba; el titular de la Unidad de Programas IMSS-Bienestar y representante presidencial para la implementación en Puebla del Modelo IMSS-Bienestar, doctor Manuel Cervantes Ocampo; la titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) del IMSS en Puebla, doctora María Aurora Treviño García; así como personal Médico, de Enfermería y de otras categorías.

--- o0o ---

LINK FOTOS

https://imssmx.sharepoint.com/:f/s/comunicacionsocial/EvO6gRZoG-RPt6eg0YB2FzcBO_y7FM08LqIJMoM4ZWcxmg?e=DjH7uZ

LINK VIDEO

<https://imssmx.sharepoint.com/:v/s/comunicacionsocial/EXYukM62jqBHjPznsers-9EB47tokAlL85Bl4vrFlhe8rQ?e=qwiuq9>